



▲八束兼福さん(徳丸)おめでとうございます。

平成13年度 援護事業功労者厚生労働大臣表彰

10月31日（水）、東京都霞ヶ関の中央合同庁舎で八束兼福さん（徳丸）が、多年にわたり援護事業に貢献された功績に対し、厚生労働大臣表彰を受けました。

心からお慶び申し上げます。

町内小・中学校にインターネットが開通 どの教室からでも世界へアクセス！

今年度、町内各小・中学校にインターネットを接続する工事が行われ、10月からインターネットを利用した授業が可能になりました。

小・中学校のインターネット利用については、国が進める「ミレニアム・プロジェクト」により平成17年度末までに実施することになっていますが、松前町では国庫補助事業を受け一足先に整備されたものです。

この工事は、各学校のすべての教室、図書室、体育館、職員室などを通信回線で結ぶとともに、愛媛県が高度情報化計画の一環として構築している情報スーパーハイウェイを経由して愛媛スクールネットに接続し、インターネットのサービスを受けるものです。一度に多人数が利用するため、高速の通信回線で結ばれているのが特徴です。

また、授業への活用を進めるため、パソコン、プリンターをそれぞれ増設し、普通教室などには、インターネットの画像をすべての児童・生徒に提示できるよう大型モニターテレビを常備しています。

このモニターテレビは、インターネット用のみでなく、一般教育放送の受信やビデオ教材の利用、校内テレビ放送など多目的に活用されます。

11月1日（木）には、工事の完成を記念して町内の各学校6か所を結んでテレビ会議を使ったイベントが行われ、インターネットの開通を祝いました。イベント後、各学校では、早速インターネットを使った授業を行い、児童・生徒たちがパソコンに向かって情報の検索に取り組みました。



▼開通式のあとの給食は白石町長もみんなといっしょに…。大変、盛り上りました。



今後、各小・中学校においては、指導する教員のコンピュータ活用能力向上を図り、あらゆる授業においてコンピュータやインターネットが活用できるよう教育の情報化が進められます。

全国大会(陸上競技)で優勝! 持田 隆二さん(西古泉)

第22回全日本マスターズ陸上競技選手権

第22回全日本マスターズ陸上競技選手権が、10月26日(金)～29日(月)にかけて静岡県で盛大に開催されました。

持田さんは、全国から集まった強豪選手を見事打ち破り400m(60歳から64歳のクラス)優勝、100m(60歳から64歳のクラス)準優勝というすばらしい成績を収められました。

おめでとうございます。



▲結果報告に町長室を訪れた持田さん